

第7回「ぬまた子育てフェスタ」を開催



第7回「ぬまた子育てフェスタ」が、10月25日、沼田市保健福祉センターにおいて開催され、たくさんの親子連れでにぎわいました。

4階のホールでは、人形劇団ファンタジーによる「西遊記・音楽劇ファンタジー」が上演され、子どもたちが大喜びでした。3階では、ペットボトルボウリングに小さな子供たちが一生懸命取り組んでいました。各階とも、幼稚園・保育園のお友達の力作がたくさん展示されていました。玄関前では、消防団の防災フェアが取り組まれていました。



障がい者(車椅子)でも安全な外出を



ひまわりの会(「友情列車」ひまわり号実行委員会)は、このほど9月6日に行った街中点検(道路事情の調査)の結果をまとめ、沼田市(長)に対する歩道の改修などの要望をまとめました。年1回ほど行っていますが、今年も市を訪問する予定です。

戦争法廃止署名にご協力を

日本を「海外で戦争する国」につくり変える安保法制・戦争法が、安倍政権によって国民の強い



戦争法反対で高崎市内をデモする利根沼田からの参加者

反対を無視して強行されました。

この戦争法の狙いは、日本を守るためではなく、世界のどこであれ、アメリカ軍とともに戦争に乗り出すことにあるのは、明らかではないでしょうか。この「戦争法反対」の運動にかつてない広範な人々が立ち上がりました。そして、この運動は、政府・与党の強行採決によって終わるものではありません。たたかいはこれからです。

日本共産党は全国で、「日本を『海外で戦争する国』にする戦争法(安保法制)の廃止を求めます」という国会に対する請願署名運動を行っています、お近くの党員がお伺いしますので、ぜひご協力ください。

第18回桜町文化祭を開催

第18回桜町文化祭は、24、25日の両日、区民会館で開催され、見事な菊花など、町民の秀作が数多く展示され、多くの観覧者が訪れました。



桜町文化祭

2015年11月1日 No.769

いのさんニュース

発行所沼田市下久屋町983 ☎23-1519

井之川博幸議員活動地域版部内資料